



47^{ème} session du groupe de travail de l'Examen Périodique Universel

Costa Rica

Intervention du Luxembourg

Genève, le 11 novembre 2024

Monsieur le Président,

Le Luxembourg souhaite la bienvenue à la délégation du Costa Rica et la remercie pour les efforts déployés pour la mise œuvre des recommandations du 3^{ème} cycle. Nous saluons l'engagement continu du Costa Rica en faveur des droits humains.

Dans un esprit de coopération constructive, le Luxembourg fait les recommandations suivantes :

- 1) Développer une politique nationale de lutte contre la violence, les intimidations, les discours de haine, inclus de la part de responsables politiques et la discrimination, notamment facilités par la technologie, afin de garantir la liberté d'expression de toutes et tous, y inclus des femmes, des journalistes et des défenseur.e.s des droits humains ;
- 2) Dépénaliser l'avortement en cas de viol, d'inceste, de grossesse chez une personne mineure ou de malformations incompatibles avec la vie extra-utérine et consacrer l'accès à la contraception d'urgence dans la législation ;
- 3) Protéger les personnes LGBTQI+ de toute forme de discrimination, de stigmatisation et de violence fondée sur le genre en développant des processus de sensibilisation à leurs droits, y compris pour le personnel de santé, et en améliorant les dispositions existantes visant à lutter contre leur discrimination.
- 4) Élaborer un plan d'action national sur les entreprises et les droits de l'homme.

Je vous remercie.

[206 mots - 1'15" - Luxembourg 55^e].